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　10月15日、町長と一緒に町づくりについて考えるグル
ープミーティングが、柳田農業環境改善センターで行わ
れ、町政の状況や地区の抱える課題について理解を深めま
した。
　今回は、地区老人クラブのやすらぎ会（米谷正実会長）
や地域の高齢者32名が参加。吉田町長が若者定住住宅の
建設や農業における複合経営の推進、林道の整備などにつ
いて講話した後、参加者と車座になって地区の問題を語り
合いました。
　膝を交えた語り合いでは、サル被害やカメムシの発生、
医療の状況など、日常生活で感じていることをテーマに懇
談。米谷会長からの避難路の整備や築棒沢林道の路線の見
直し等の要望に対し、吉田町長は課題の解決に前向きな姿
勢を見せていました。

町の取組状況について耳を傾ける

地区の問題をざっくばらんに語り合う

　平成26年度コミュニティ助成事業に採択された北金ヶ沢自治会、
松神地区が、宝くじの助成金で備品を整備しました。
　宝くじの社会貢献広報事業としてのコミュニティ助成事業は、今
回整備したコミュニティ活動備品のほか、集会施設や地域文化の支
援等に対して助成。地域のコミュニティ活動の充実・強化を図るこ
とにより、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上を目的としてい
ます。

宝くじの助成金で備品を整備しました宝くじの助成金で備品を整備しました宝くじの助成金で備品を整備しました

◇北金ヶ沢自治会
・除雪機１台

・アルミブリッジ１組

・刈払機３台

・チェンソー１台

◇松神地区
・ミーテイングチェア（畳用椅子）100脚

・除雪機１台

・アルミブリッジ１組

・刈払機２台

車座で地域問題を語り合う車座で地域問題を語り合う
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森林セラピー基地
　　　アンケート結果
　　　　（７～９月実施）

十二湖散策での「癒し」

ウッドチップ遊歩道

とても
癒された
52
61.9％

癒された
24
28.6％

変わらない
5
6.0％

無効　3
3.6％

歩きやすい
71
84.5％

歩きにくい
1
1.2％

その他
9

10.7％

無効　3
3.6％

「
十
二
湖
の
森
」
を

　
チ
ッ
プ
で
快
適
に
！


